



さくら組の様子11月号



11月は、秋の自然を感じながらお過ごしすることができました！！園外保育では木から落ちてくる葉っぱを捕まえようしたり、どんぐりを集めたりして遊ぶ姿が見られました！冷たい風や綺麗に色づいた葉っぱを見つけて色々な発見をしていました♪子どもたちの可愛いらしい発言にほっこりとした気持ちになりました♡

松ぼっくりでなにしようかな…♡



みんなで拾った松ぼっくりに色をつけています。隙間なく塗れるように頑張っていました。「水を付けたらぬりやすい。・・・でも色が薄い」そんなことに気づきながら一生懸命にぬっていましたよ♪



こちらは松ぼっくりとゼリーカップを組み合わせてけん玉をしています！！「私もやらせて～！！」「3回交代ね！」順番を守ること、友だちの挑戦している姿に対して応援すること、難しかったことを友達と一緒に共感し分かち合うこと等の経験ができました！

収穫感謝礼拝



魔法の言葉「ありがとう！」お礼拝で立野先生に教えてもらいました。野菜を育てくれた人、料理を作ってくれた人、地球を作ってくれた神様。いろんな作ってくれた人のおかげで食べることができるんだよ！というお話を聞きました。ありがとうの気持ちを込めて豚汁を頂きました！

